

**¡¡No tenemos miedo
Somos la dignidad en las calles!!**

Expresamos toda nuestra solidaridad a los compañeros y compañeras de organizaciones hermanas que están siendo perseguidos y criminalizados por el régimen fascista de Duque y el Centro Democrático.

Rechazamos los allanamientos a las casas de compañeros y compañeras del Congreso de los Pueblos, del Colectivo Feminista de Género, del Grupo Estudiantil Anarquista y colectivos artísticos y culturales en Bogotá, Cali y Medellín, como clara muestra de persecución, represión e intento de sembrar miedo ante la decisión popular de salir a las calles el 21N a rechazar no sólo las medidas que el gobierno pretende imponer para seguir acabando con los derechos del pueblo, sino para decirles que queremos que se vayan todos. Que Colombia también está despertando y quiere otro país y otro mundo posibles.

También rechazamos las medidas anunciadas en el sentido de decretar controles excepcionales de la población, militarización de las ciudades e incluso la posibilidad de toque de queda, todo con el fin de crear un ambiente de zozobra frente al paro nacional.

Nos unimos al llamado para activar la alerta temprana en defensa de la vida, la seguridad y la integridad de todos quienes vamos a participar en el paro nacional del 21N. Responsabilizamos al gobierno de Duque por todo lo que pueda afectar la libre participación en la movilización social y popular y que afecte las garantías para ejercer el derecho a la protesta.

Noviembre de 2019

